



طلب شهادة عدم المحكومية Request for Non-Criminal Certificate

آلية تقديم الطلبات الكترونياً:

1. زيارة الموقع الإلكتروني لوزارة العدل في عمان: <https://ncrc.moj.gov.jo/>
2. تعبئة الطلب والدفع من خلال نفس الموقع (يفضل استخدام متصفح الـ Google Chrome).
3. بعد الموافقة على إصدار الشهادة من وزارة العدل، يتم إرسالها على الهاتف النقال الخاص بمقدم الطلب، ثم يقوم صاحب العلاقة بالتواصل مع السفارة الاردنية في واشنطن لإستلامها أو تأمينها لصاحب العلاقة.
4. إرسال صورة عن الشهادة مع الرقم المرجعي الى السفارة عند الحصول عليها مع صورة عن جواز السفر (صفحة البيانات الشخصية).
5. يستوفى رسوم 11.25 دولار امريكي تدفع بواسطة شيك بنكي أو Money order باسم السفارة الاردنية لاغراض التصديق عليها من السفارة (نعتذر عن قبول الرسوم نقداً أو شيك شخصي).
6. ارسال مغلف مرتجع عليه الاسم والعنوان ورقم الهاتف، مدفوع سلفاً، أو ملصق عليه الطابع اللازمة لارسال الوثيقة إليكم، ليتسنى لكم متابعته لدى شركات البريد، حيث أن السفارة لن تتحمل مسؤولية فقدان اي معامل، يمكنك استخدام (US Postal Express mail or UPS).

How to apply Online:

1. Visit the following website of the Ministry of Justice: <https://ncrc.moj.gov.jo/>
2. Complete the form and pay the required fees (please use **Google Chrome** browser)
3. Once the certificate is issued by the **Ministry of Justice**, the applicant will receive a confirmation message with reference number.
4. Send a copy of the Certificate to the Embassy with the reference number along with a copy of the passport which include your personal information.
5. A fee of **\$11.25 US Dollar** is required for legalization purposes payable to the “**Embassy of Jordan**” by Cashier check or money order only (Cash, Personal cheques will not be accepted for payment of legalization fees).
6. Enclose a self-addressed air bill with envelope of the mailing service you choose to return your documents with (US postal Express or UPS).